



GARDA MEDIA

DPP Projo Ganjar Serahkan SK dan Deklarasi DPC Projo Ganjar Kab Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

Dec 23, 2023 - 18:53



Ketua Dewan Pembina DPP Projo Ganjar Madchan Hadi Rusyanto (kiri) menyerahkan SK DPC Projo Ganjar Kab Kediri kepada Sunaryo. (prijo atmodjo)

KEDIRI - Ketua Umum DPP Projo Ganjar Haposan Situmorang diwakili Ketua Dewan Pembina DPP Projo Ganjar Madchan Hadi Rusyanto didampingi Ketua DPD Projo Ganjar Jawa Timur, Joko Fattah Rochim secara resmi memberikan SK DPC Projo Ganjar Kabupaten Kediri kepada Sunaryo.

Sekaligus Deklarasi DPC Projo Ganjar Kab Kediri berlangsung di kediaman Sunaryo Desa Pandansari Kecamatan Purwoasri Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Sabtu (23/12/2023) pukul 14.00 WIB.



Kegiatan ini dihadiri, Ketua Dewan Pembina DPP Projo Ganjar Madchan Hadi Rusyanto didampingi Ketua DPD Projo Ganjar Jawa Timur, Joko Fattah Rochim.

Hadir juga Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Kediri diwakili Sekretaris Dodi Purwanto, Perwakilan Ketua DPC PPP, Ketua DPC Hanura, Ketua DPC Perindo, Ketua DPD Projo Ganjar Jawa Timur, TRPP Jawa Timur, Ketua DPP Projo Ganjar dan seluruh Organ Relawan Ganjar - Mahfud se Kabupaten Kediri.



Ketua Dewan Pembina DPP Projo Ganjar Madchan Hadi Rusyanto mengatakan, kegiatan hari ini Deklarasi Projo Ganjar Kabupaten Kediri adalah rangkaian dari kegiatan yang diprogramkan oleh DPP Projo Ganjar untuk daerah-daerah yang

kita anggap perlu.

"Tujuannya adalah pertama, sosialisasi relawan Projo Ganjar Kabupaten Kediri. Kedua, sosialisasi untuk memenangkan calon Presiden dan Wakil Presiden 2024 yaitu Ganjar Mahfud," ucapnya.

Ditegaskan Madchan bahwa setelah Deklarasi Projo Ganjar Kabupaten Kediri untuk target suara di Kabupaten Kediri.

"Jadi, relawan dan partai ini tidak bisa bekerja sendiri-sendiri, sehingga terjadi kolaborasi antara relawan dengan partai pengusung. Yaitu, PDIP, PPP, Hanura dan Perindo serta relawan-relawan yang lain," tegasnya.



Sementara itu, Ketua Tim Pemenangan Kab Kediri Murdi Hantoro diwakili Sekretaris Tim Pemenangan Dodi Purwanto menyampaikan, kami memberikan apresiasi kepada DPC Projo Ganjar Kabupaten Kediri yang setinggi-tingginya yang secara resmi sudah dideklarasikan dan mendapatkan SK dari DPP Projo Ganjar sebagai Ketua DPC Projo Ganjar.

Kami ucapkan selamat atas amanah dan semoga tugas ke depan semakin banyak untuk segera mungkin 26 PAC segera terbentuk. Sesuai tujuan awal dengan deklarasi Projo Ganjar ini dengan tujuan untuk memenangkan Ganjar Mahfud Presiden 2024 dan untuk kepentingan bangsa dan negara.

"Dari tiga pasangan calon presiden ini, yang layak untuk meneruskan proses demokrasi dan proses pembangunan di negara kesatuan Republik Indonesia yang tercinta ini hanya pasangan Ganjar Mahfud," ucap Dodi.

Dodi juga mengajak semua jajaran pengurus DPC Projo Ganjar dan relawan untuk bergandeng tangan untuk memenangkan pasangan Ganjar Mahfud sudah terbukti kalau Pak Ganjar pernah menjadi anggota legislatif dan banyak produk hukum yang dihasilkan.

Menurut Dodi dimana Pak Ganjar juga menjabat dua periode sebagai Gubernur Jawa Tengah dan banyak prestasi yang diterima baik Nasional maupun

Internasional.

"Sedangkan, Pak Mahfud sendiri sudah pernah menjadi anggota DPR RI, pernah menjadi menteri masa Gus Dur dan juga pernah duduk di lembaga Yudikatif sebagai Ketua Mahkamah Konstitusi tetapi tidak pernah melanggar konstitusi," ujarnya.

Dodi menambahkan, tanpa bersinergi dengan seluruh relawan yang ada dan kekuatan rakyat kita bukan apa-apa, maka dari itu sinergi ini harus kita bangun untuk melawan kekuatan yang di bawah komando dari pemerintah. Kami dari Tim Pemenangan Kabupaten Kediri bertekad tegak lurus untuk memenangkan Ganjar Mahfud sebagai Presiden 2024.

"Sekali lagi kami memberikan apresiasi kepada teman-teman Projo Ganjar dan Projo Ganjar Kabupaten Kediri dalam melaksanakan demokrasi yang baik dan pemilu 2024 yang bersih santun dan mewujudkan sebuah impian founding father yaitu negara yang adil makmur," tutup Dodi.



Sementara itu, Sunaryo setelah resmi mendapatkan SK sebagai Ketua DPC Projo Ganjar menyampaikan, dengan kegiatan Deklarasi DPC Projo Ganjar Kabupaten Kediri dan penyerahan SK DPC dan SK PAC Kandat oleh DPP Projo Ganjar.

"Semoga apa yang menjadi tekad kita bersama untuk memenangkan Ganjar Mahfud sebagai Presiden dan Wakil Presiden 2024," katanya.

Sunaryo juga menyampaikan, terima kasih kasih kepada seluruh kader, simpatisan dan relawan Ganjar Mahfud yang masih semangat berjuang untuk memenangkan Ganjar Mahfud.

"Hari ini setelah deklarasi dan menerima SK sebagai DPC Projo Ganjar akan terus tancap gas dan bergerak untuk membentuk Kecamatan (PAC) dan sudah terbentuk 16 PAC menyusul 7 Kecamatan total 23 Kecamatan dan awal Januari 2024 akan bisa terbentuk 26 Kecamatan," ucap Sunaryo.

Sunaryo mengajak seluruh undangan yang hadir menjadikan Pemilu 2024 sebagai momentum untuk mendapatkan pemimpin terbaik yang benar-benar mewakili seluruh kehendak rakyat Indonesia, mengayomi, agar Indonesia menjadi bangsa hebat, unggul, dan berdiri di atas kaki sendiri.

"Rekayasa hukum tidak boleh terjadi lagi. Hukum harus menjadi alat yang menghadirkan kebenaran. Hukum harus menjadi alat mewujudkan keadilan mengayomi seluruh bangsa Indonesia, terus kawal dan tegakkan demokrasi, " tutup Sunaryo.